

Tennis de table. Deux nouvelles équipes

Publié le 17 janvier 2017



Les deux équipes de D3 jeunes de Crozon, avec Titouan Giberteau, Alexis Marville, Eliott Bieche, Matthieu Lemiere, Franck Daniélou et Mathis Briand. Profitant du grand nombre de licenciés désireux de goûter au championnat, le club a pu engager de nouvelles équipes pour la phase retour. La D5, nouvellement formée, a ouvert le week-end au complexe sportif contre Édern. Pour leurs débuts en compétition, Marina (2 victoires), Régis (3 victoires) et Guy (1 victoire) n'ont pas tremblé et se sont imposés 7 à 3. En revanche, le retour de fêtes semblait moins bien digéré pour la D4 et la D1, en déplacement à Plonévez-Plorzay et à Plonévez-du-Faou. Les deux équipes se sont lourdement inclinées, sur le même score de 3 à 11. Chez les jeunes, la D2 accueillait, samedi après midi, Plonévez-Porzay et ne pouvait éviter la défaite 1 à 9. Mais cette nouvelle année était aussi l'occasion, pour la D3 jeunes récemment créée, d'entrer en lice. Et, hasard du calendrier, elle rencontrait la seconde équipe de D3 du club crozonnais. Ce duel fratricide n'a pourtant connu ni vainqueur ni vaincu puisque les joueurs de la Presqu'île se sont séparés sur le score de parité de 5 à 5. Vendredi, la D4 reçoit Plonévez-Porzay. Samedi, la D3 jeunes se déplace à Douarnenez, la D2 jeunes reçoit Fouesnant, et la D1 reçoit Plonévez-Porzay.